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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en el Abanderamiento de los atletas 

rumbo a la Universiada 2017 

 

25 de abril de 2017 

Universidad Anáhuac México Campus Norte 

 

 

Es algo muy hermoso el poder tener esta ceremonia por varias 

implicaciones, porque hoy ustedes recogen un testigo que los jóvenes 

universitarios de la Anáhuac dejaron muy alto el año pasado, al quedar 

en la tercera posición nacional y la primera posición en escuelas 

privadas y eso es un testigo muy alto que quedó el año pasado. Hoy, 

ustedes recogen este testigo, un testigo que a ustedes les tiene que 

comprometer de una forma muy especial a llevar los valores de la 

Universidad que implican ser mejores líderes y también mejores 

personas. 

 

Ustedes van representando a 16 disciplinas deportivas de las que hay 

en la Universidad con un número muy interesante de prácticamente 
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ciento cuarenta atletas que representan a la Universidad Anáhuac 

México, y lo hacen por primera vez de una forma muy hermosa como 

Campus Norte y Campus Sur. Ustedes están siendo testigos de una 

historia muy especial en la cual la Anáhuac tiene y busca sacar y 

conseguir su lugar dentro del ámbito del deporte universitario. 

 

Sabemos que no somos la Universidad más grande del país en 

deportes, sabemos que no somos la Universidad quizá con más 

recursos económicos dentro del ámbito deportivo, pero sobre los 

recursos y sobre el número hay algo más importante y es lo que ustedes 

llevan en su nombre: ¡Son leones, son Leones Anáhuac! Y ser Leones 

Anáhuac implica una convicción, implica un valor, implica una certeza 

de que donde se está, no se está solamente combatiendo o luchando 

por uno mismo, sino que se está luchando por todos.  

 

Como ustedes saben muy bien -no les voy a enseñar zoología ni 

biología-, el león nunca lucha solo, el león siempre lucha en equipo, el 

león siempre consigue a sus presas en la medida en que es capaz de 

ser muy bravo y de ser un animal, en este caso, de equipo. Hoy, ustedes 

son personas de equipo, son personas que tienen valores y que desde 

ahí quieren comenzar a defender unos colores muy hermosos, que son 

los colores de nuestra Universidad.  

 

El águila blanca sobre el fondo negro nos recuerda que la luz siempre 

vence al mal, y nuestro lema dice que el bien siempre vence al mal. Hoy, 

ustedes se ponen delante de toda la Universidad y sepan que van a 

estar delante de toda la Universidad; durante todos los días de la 
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Universiada van a estar en nuestras pantallas y en nuestras redes 

sociales las noticias de lo que ustedes estén haciendo, van a estar 

delante de toda la Universidad como el testimonio de lo que en el 

deporte nuestros Leones Anáhuac son capaces de hacer.  

 

Nunca dejen sus valores, nunca dejen su corazón, nunca dejen su 

bravura, nunca dejen de ser Leones Anáhuac. ¡Muchas felicidades y 

mucho éxito! 
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